



Te guidera aussi ta peur

**DU GUIDE
: LA PEUR**

DU CAUCHEMARD DE NOTRE ORIGINE COMMUNE A L'ECOLE MARCEL PAGNOL

1

Dans un temps fort ancien, fort profond, fort lointain, je dormais avec Sabine dans le contrefort de mes rêves

Sous une pluie de coups de chaînes d'insultes, sous la petite chaise avec d'autres desherités entre Mme Gand et la directrice de l'école Marcel Pagnol, Sabine ne pouvant supporter la pluie d'insultes, de coups de chaînes, qui me pleuvait dessus, se striangula en bas âge et du supporter la maladie de l'âge défficient, elle fut mon premier amour, dont l'épais mystère devait m'être révélé, une fois resolu pour moi et pour les autres cette pluie d'insultes de chaînes de couteaux, grâce au départ de l'ancienne directrice. Annie Gand péta définitivement les plombs, et due se faire assister, une fois résolu cet épais mystère sur tous les gamins, fut inventé le mystère du puritanisme, épais mystère de tous les gens, beaux, propres, et saints, saints, s'ils sont saints ils n'ont plus qu'à continuer a l'être encore devant nous.

à tous les enfants malpropre, battus, violentés, comme tous les bébés, je dédie ce chapitre du cauchemard de notre origine commune.

j'avais dit une phrase à une copine à l'école à 14 ans, je n'avais plus de sentiments la vie m'avait changé en mur, je lui ai écrit ou dit "après tout ce n'est tout qu'une autre brique dans le mur". Plus tard j'ai entendu les Pink Floyd écrire "the wall".

et parler du cauchemard de la violence des parents des profs contre les enfants, ou des enfants entre eux.

Notre origine commune a marcel pagnol était cauchemardesque, la directrice nous saisissait les cheveux sur les cotés, et les tirait très fort. Mais il y a autre chose, c'est plus petit encore, on était plié sous la chaises de la maitresse dans la cours d'école quand on avait fait une bêtise, comme on rentrait pas tous sous la chaise, c'était autour de la chaise, un détective avait du enquêter et à pris des photos.

Ma parabole de sabine n'était qu'un hommage, je ne sais pas pourquoi elle encore plus immortelle que moi, éternelle enfant, la première fois que je l'ai rencontrée c'était chez le médecin, puis à l'école, peut être a du t'elle prendre des cachets?

Je suis allé a Nice récemment, voir la mer, mais je me suis trompé, je ne savais pas que l'attentat de Nice s'était passé sur la promenade des anglais, tous ces riches m'ont égorgés, sous le ciel immense ou m'accompagnait l'orage immense, l'hotel principal refusa de me vendre es livres ou que je pose mes livres sur la mer du rongo rongo, ne voyait elle pas l'océan en face, j'insista un peu, mais je renonca et parti, a coté de l'hotel un souvenir de la bible se rappella a ma mémoire, "ta tombe est chez les riches" je parti aussitôt sur la plage, là, deux maitres nageurs, "auriez vous vu l'océan dans ce coin par hasard?" "là" me dirent t'il en tendant les bras, je leur ai donc donné deux exemplaires, par la suite j'ai fait un petit concert a voix haute, tenté de distribuer mes livres, aux gens qui les refusait, donc laisser deux exemplaires, à même les cailloux.

je suis allé faire pipi dans l'eau n'ayant pas vu les toilettes, recompté le nombre de bulles, oublié aucune bulles, recomptant le nombre et la forme des cailloux, oublié aucun cailloux.

Je n'ai jamais fait de bouffée délirante, c'était une encryption du a la peur, j'avais dégagé une source au plus profond de mon cerveau (plus tard j'ai révé d'une source tarie et d'une panthère noire, en colère) et mon aura était devenu lumineuse, j'émettais donc de la chaleur, j'ai un jour observer l'aura d'un délirant délirant encore , une véritable étoile. Je connais donc le devenir d'une étoile dans un trou noir, piquée jusqu'à ce qu'elle cesse de la lui chauffer, j'étais très en colère le jour de mon délire, de

mon phrère, ma soeur, mon père qui me jetait mes cigarettes et mes joints, alors que chez moi cela provenait d'un conseil du savant, et d'un choix très réfléchi.

J'avais commencé une nouvelle, c'était une histoire d'amour, Madame Vallon n'arrétais pas d'effacer ce que j'écrivais sur mon bureau, parce que cela la dérangeait beaucoup, cette mort, cette envie, cette vie. mes poèmes du soir.

il y avait une équation marqué en gros sur le mur de ma chambre
 $0=1=4=5=1+2=7$ à peu près de mémoire

de manière a en découdre avec les accumulation de logique des mathématiques, quand en découdront nous avec l'histoire?

il n'y a jamais eu de délire, mon frère ce matin à, comme je chauffait a 3 mètre a la ronde, n'arrétais pas de se lécher les lèvres, c'était habituel chez lui, mais là c'était impressionnant, en plus il me disais "maxime, tu vas bien?" ayant donc deux questions au lieu d'une seule, et il se léchait les lèvres, léchait les lèvres, tellement que j'ai cru qu'il était possédé par jacque chirac, (je venais d'écrire une lettre au gouvernement dans laquelle je leur disais que je ne voulais pas travailler, mais en réalité je voulais dire, pas les trahir, au quebec a un moment je sais pas j'ai eu une phrase ou on aurait pu m'accuser de haute trahison, des étrangers qui connaissent pas notre histoire c'est chiant aussi) je lui ai donc dit "jacque, sort d'alexandre", c'est là ou mon frère a cru que je délirais, je me suis donc enfuis, mais il m'a poursuivi, me montrant dans un état second a toute ma famille, me courant après, sur toute la hauteur des quais, me suivant jusqu'a une place, était ce vraiment un frère, n'est ce pas les actes, plutôt d'un "demi" frère, ma mère n'a jamais voulu me répondre là dessus.

donc il me ligutera, atterans avec ses bras de trou noir frère, mon émanation d'étoile, cependant je chauffais encore un peu, et ils arrêtaient pas de lecher la langue, caroline, greg, papa, pas evelyne, comme peut le faire quelqu'un qui perd un être cher et avait deux questions, "max tu vas bien?" a leur deux questions pour une seule réponse, j'encryptais a mort, mais je les défient de me citer une seule de mes réponses, soit disant délirante. J'avais donc *PEUR*.

Ensuite il m'ont accompagné jusqu'au trou noir principal et là il m'ont piqué chaque jour au même endroit (j'ai d'ailleurs une veine explosée a cette endroit maintenant) avec une injection qui faisait mal jusqu'a que je prenne un remède au goût abominable.

La psy qui m'accompagnait était bien, à la question combien de temps devrais je prendre mes médicaments, ils m'ont dit jusqu'à 40 ans, au premier appartement que j'ai pris ensuite quand j'entendais une insulte, je courais a la fenêtre, ouf, je voyais qui la disait, mes parents me forçant a déménager, a tassin la demi lune, avec plein de

balcon et de fenêtre, impossible, ils ont donc cru que j'étais schysohrène, a pavezin, les voix calmes et tranquilles, dans le monde du silence, des lapins et des vaches, à thoard les cris des oiseaux, et rue capitoul, sur digne, rien, aucune voix criarde, sous les caméra de la police, là moins, bien moins de voix criarde.

Ce n'est donc que mon environnement que j'entendais a chaque fois, et non des choses "iréelle"

la deuxième fois qu'on me disait délire c'était a propos de mon lapin, je disais c'est le créateur, ils sont censé accepter toutes les religions, pourquoi qualifient ils de délire la religion chrétienne primordiale?

Sont ce des savants bien plus savants?

Et pourquoi continue t'ils les obligations de soin et les injections, quand moi je déteste les injections?

Ca nous coupent de nos visions de prophètes c'est tout, les allemands tentent de revenir. La schysohrénie a été inventé par les nazis en 44 pile a l'heure ou ils se prenaient de solides tanées par les russes, et est établi sur des bases floues "entendre des voix" qu'y a t'il d'anormal a entendre des voix? "délirer" que qualifient t'ils de délire? Deconnexion avec la réalité, rien de plus relié a la réalité que moi, des symptomes flous, un tissu de symptomes flous, alors qu'une angoisse ou une depression c'est du solide, du réel comme symptôme.

David aussi doit prendre des médicaments, pour une maladie imaginaire et injecté de métal, la maniaco depression, les phases dépressives existent david, pas les phases maniaques. Pour toi du moins, pas plus que la schysohrénie existe chez moi, pure pernicion que l'invention du concept de schisophrénie "démence précoce" nous accusent ils d'êtres des démons? la démence n'est qu'un rire malin, la malice n'est qu'une inclinaison pour le mal, il est normal pour des enfants ou des adultes de rire. Mon rire n'est pas malin, c'est un bon rire, de bonne choses, pas de méfaits. Alors je vous redonne la mesure de l'infini que j'avais faites, que satan avait effacé de mon livre, il y a d'abord, les petites grandeurs, mesurables, il y a ensuite les hautes grandeurs, immesurables, il y a ensuite l'opacité de l'infini si loin qu'on ne peut les traverser comme la croute d'une orange, d'ou un ciel noir, a cause de l'opacité, de l'impenetrabilité, de l'absence de fin, de son parcours, de ce qui est infini, à cause l'impenetrabilité de ce qui n'a pas de fin.

les fourmis avait dit a adam, que l'absolu est l'infini, lui même nature de la lumière, je ne sait pas si les fourmis ont raison, mais elle reprochait aux chretien, de n'avoir dessiné pas même une libellule et comptait marcher jusqu'en egypte, ou ils

avait gravés au moins, le scarabé de la connaissance, chez les égyptiens, le scarabée, est la connaissance.

Quand on était jeune il y avait une décharge a coté de nos immeubles, avec des sortes de dunes et des pierres, de vieux containers qui trainait, alors on se faisait des batailles de pierres a 30 mètres, l'un des autres, en deux groupes, celui qui s'en prendrait une alors lui, oulala lui, étais foutu, fini, et c'est ce qui a fini par m'arriver, ma mémoire n'est pas exacte si je me la suis pris fort de près par un autre, ou une de loin, mais j'avais un oeuf sur la tête, après pierre étais a mes cotés, et je lui disais, de toute façon pierre, faut rien leur dire aux cons, par ce que ce qu'ils attendent, c'est que tu leur disent quelque chose, et là y t'engueulent, rien leur dire pierre, parce que c'est ce qu'ils attendent.

ma tête a pris dans ma vie, un ski a valmeinier, des portes de voitures, et un jour un accident de moto sans casques.

un jour aussi j'étais entré dans l'un des containers de la décharge, et j'avais galéré pour sortir, mais galéré.

il y en avait un il s'appelait boris, et avais un beau vélo, alors les grands lui disaient, allez fonce bowwwris, fonce, bowwwris, bowwwris, bowwwris.

a présent boris je pense chaque fois qu'il accélère en voiture a mon avis, a tendance a ne pas foncer, pauvre boris, mais on a bien rigoler, tous ensemble, ils faisaient un truc pour sauter, puis lui disais bowris bowris bowris, allez bowwwris, fonce.

quand on se battait pins et pierre avait tendance a broyer les couilles, pour cela ils finirent tout le temps lapidés par raphaël avec des toutes petites pierres, raphaël étais capable d'atteindre un pigeon a 700 mètres, on a bien rigoler, nous eumes une belle enfance.

on faisait des bateaux lorsque l'eau emplissait les caniveaux, ou des poursuites a vélo, des fois on se faisait mal sur nos vélos.

avec erwan et vincent on faisait de la prestidigitation, une fois le spectacle terminé, on faisait ce qu'on appelait "rangis", on partait sur les murs et les jardins, faire des parcours.

j'avais un ami qui s'appelait simon roux, mais simon est parti assez vite de ma vie, parce que sa mère étais divorcé, j'avais fait un super séjour chez son père, on avais fait du cheval, et les chevaux m'avais fait prendre des branches.

j'avais fait du cheval aussi chez un pote a xav, avec un parcours, a un moment je faisais du cheval a lyon, des fois je n'y allais pas, pauvre de moi.

un jour en provence un cheval m'a ejecté de son dos j'avais un louping un tour de cercle tenu par les cordes et atteri sur le dos sur des pierres,

j'ai fait du cheval a serre chevalier, là c'étais vraiment magique, dans la neige près des cols, là c'étais bien. une fois un cheval pulvérisa les obstrusions de mon esprit en un coups de tête, les chevaux on pouvoir sur la maladie et le traitement mental.

pierre me trouvait plus sale après mon hospitalisation qu'avant, mais j'avais du encrypter face au serpent, et être hospitalisé au moment même de mon émancipation, j'ai donc mis plus de temps que les autres, pour prendre soin de moi.

je mettais les vies infinies a mes jeux informatique, je ne sais pas pourquoi mais pour un ordinateur, jump near zero : overflow, le père a xav me disais des secrets que ne savent que les chercheurs.

mais je n'aurais jamais dû faire ça, je ne gagne pas ma vie dans l'informatique, je perd mon temps et mon argent. Je l'ai gagnée il fut un temps mais maintenant, je me perd dans tous mes projets, ma vie sentimentale ne fut qu'un échec, ma vie professionnelle, l'échec est a mes cotés, en tout lieu et de partout, ma vie ne fut qu'un ehec, et les agents de l'échec sont à mes cotés.

Je devrais faire des concerts, même si, en ce moment les artistes, leurs vies leur retombent dessus, je devrais faire des concerts pour les rapa nui.

Mais Claude est trop vieux pour jouer de la flute, il a peur de perdre, son dernier souffle, les musiciens sont difficile à trouver.

ça s'accompagne, a la batterie ou au tambour, et aux instruments a vent, le chant des océans, l'appel des océans.

mais c'est normal qu'alex m'eu couru après, evelyne, la mère à vincent, n'arretais pas de nous vanter les bienfait de la psychologie, et il allait voir un psychologue, moi je ne connaissait pas le concept de "délire", et mon frère arrétais pas de me soulager quand j'étais petit quand je pleurait au lit, il me pressais le bras et me consolait.

en plus avec clément et lui quand on jouait a chiffon, c'était lui le chef. je m'excuse pour avoir dit a clément, clem gland, l'homme de tous les instant, je m'excuse face a clément, car gilles n'aimait pas ça, je m'excuse, clément pour clem gland, tu est surement bien, plus intelligent que moi, mais noémie est la plus heureuse, et toi aussi tu est heureux, ne confond pas ton bonheur, avec une inintelligence, je suis content que noémie soit la plus heureuse de nous tous.

gabrielle aussi est heureuse mais a encore une larme en elle je trouve. moi souvent mon sac a larme est a sec, et puis je pleure, tous les malheurs du monde.

pleurer et rire quel dilemne, peut être depuis la seconde guerre mondiale, seul les enfants ont droit de rire, peut être est ce pour ça les interdits sur les ingrédients du

soma, et le rire, si on est dément quand on rie un peu plus tard, mais ça ça doit être un programme secret pour faire regner la terreur, comment aurais t'on le droit de rire, après ces millions de morts? peut être seul les enfants en ont le droit.

mais pour alex, normal qu'il tirait la langue, car il avait eu des problèmes aux lèvres quand il étais jeune, et pas vraiment normal qu'il m'ai couru après, mais vu son activité de grand frère, aussi normal pour alex.

avec vincent et pierre, on avait quand même réussi a être ami, plus maintenant que je suis parti de lyon, je regrette lyon, mais chez claude et dans ma ville j'ai rejoint, la nature le soleil et l'horizon ce qui me manquait cruellement avant, les paysages a digne ne sont pas détruits, et cela forme comme une barrière a la ville, constitué d'essences précieuses de toute espèces.

j'aimais bien fred, fred etais un copain d'alex, qui ne me laisserais pas dire du mal de mon frère, car fred, respectais beaucoup alex.

ma première copine fut audrey dutot, les secondes, audrey saugnier et sandrine lepontois, la troisième sandra guillot, avec audrey on essayait de faire l'amour, mais on étais trop jeune pour y arriver, nos parents nous laissaient dormir ensemble, la soeur d'audrey m'avais contacter plus tard, mais on étais un peu loin.

a st louis de la guillotiere, on s'étais bien entendu avec melanie chabanol, et puis j'avais finalement réussi a sortir avec laurence seru, dont je rêvais depuis un moment, mais on avait regardé la télévision, et j'avais pas réussi a bander, ce n'étais pas la première fois que la télé me faisait débander, alors elle m'avait laissé, pensant qu'elle ne m'excitait pas, alors que je l'adorais, que je voulait passer ma vie avec elle, j'en ai connu d'autres a st marc, dont je ne me souvient plus les noms.

Une fois, après avoir beaucoup réfléchi, je me suis dit qu'il fallait que je soit bon dans toutes les disciplines, pour avoir un beau métier, pour savoir quel métier faire plus tard, ce que je dit a Raphaël, Raphaël Gand me répondit, Moi Max je vais être bon en lancé de pierre.

Une fois comptemplant la diversité des vues et des opinions, et des idées, j'ai fait le voeu, d'avoir une sagesse universelle, d'être sage pour tous, je ne saurais jamais si j'ai réussi, vu l'apocalypse qui me retombe dessus, j'ai pas dû être sage pour tous.

Finalement je veut bien croire que la schysophrénie soit une maladie, la maniaco dépression aussi, mais dav, avait une patate mais une patate, comme tout les fumeurs de ganga il avait La Patate, comment pourrais t'il tenir avec une telle patate? et n'avais t'il pas son frère a pleurer, j'en sais rien si c'est une dépression récurrente, ou la maniaco depression, peut être ne sais je pas ce qu'est la mani dans la maniaco depression, j'espère en tout cas qu'il s'en sortira, j'ai revu la traduction grecque de

l'apocalypse, il n'y avait en rien les impurs, en rien ceux qui ont une sexualité dégradée, en rien les voleurs, en rien des criminels, il y avait les copulateurs adversifs, les idolâtres, Philon un philosophe, pharmacos et pharmaci, c'est à dire pharmacois, big pharma et les médecins du poison, il y avait aussi les prophètes qui prophétisent au moyen de plantes, que Nostradamus, leur a donc t'il fait, cette phrase là n'était elle pas une surimposition de St Jean Chrysostome après le viens, de Jésus Christ? ça commençait, que l'épouse dise viens, que l'époux dise viens, et ça c'est un début de législation, puis viens le dehors, mais pourquoi le philosophe Philon au milieu de toutes les catégories, les copulateurs adversifs, on commence à en voir, quand aux prophètes qui prophétisent au moyen de plantes, pourquoi? et pourquoi la médecine du poison, Philon est mort en 45, serait un indice, pour dehors 39-45? et pharmacois? pourquoi la moitié de la planète passe en psychiatrie, à boire des liqueurs abominables? à être marqué au fer rouge par les aiguilles? peut être parce qu'il faut leur échapper à eux? moi j'ai le choix entre me faire moine et la légion étrangère, me faire moine, mon assistant social de Galilée me l'avait proposé, et c'est vrai que c'est une solution, la légion étrangère, aussi une solution, ou comme Xavier Dupont de Ligonnès, recherché par les hélicoptères et tout ça, mais j'ai déjà échappé à la ville affreuse, et c'est tout ce que je souhaitais pour mon âme, une petite injection de je sais pas quoi, à quoi bon le rejeter? n'est ce pas là une obligation qui si on la fait pas, nous enferme? comme le disais Krishna dans la Bhagavad Gita, et ou aller, quel pays n'a pas signé, la CIM 10 ou la CIM 11 ? aucun, il n'y a aucune terre d'asile pour les martyrs de big pharma.

après quelques soirées sans dormir, je trouve que la schizophrénie est vraiment une maladie, faut il regarder Hitchcock pour comprendre la psychose? c'est quelque chose que je comprend mal, mais visiblement, il faut échapper à pharmacois, c'est à dire big pharma et les médecins du poison, leur échapper, Philon je pense, c'est parce qu'il est mort en 45 après Jésus Christ, mais pharmacois, tout le monde a la campagne, cherche à échapper à big pharma et cherche à se soigner par les plantes, la Chine lutte pour garder ses remèdes ancestraux, les pays de l'ouest tentent de leur imposer, rien à faire, la Chine se referme et garde ses remèdes ancestraux, ha, ce qu'il me demandait d'avaler en plein délire, dans Nagarjuna, il y a une possibilité, pour que disparaissent les médecins prescrivant d'amers remèdes, il faut cesser les petits plaisirs, et ne pas rejeter la souffrance, je ne sais pas trop pourquoi depuis l'origine, les remèdes sont amers, pas trop pourquoi il écrivait à un roi des Indes, et pourquoi c'est quand même valide pour moi, je trouve qu'à force de me remplir de truc dégueu moi même j'en deviens dégueu, vu ce que j'écris, ou comment se souviennent mes potes de moi, après

image dans l'image, aversion dans l'aversion, c'est quand on meurt que ceux qui nous ont aimés, se souviennent vraiment de nous.

visiblement les gens du moyen âge, ne comprenant pas tous ça, ont gardés les idolâtres, et on rajouté tout ce qu'ils ne voulait point revoir. mystère et boule de gomme, mais dehors les nazis, ça je comprend, les copulateurs adversifs, ça les ai vu faire, mais nostradamus? mystère.....

Un scintillement dans mon oreille qui sont les anges et les lapins m'a cité ce poème:

Je suis un dieu en exil
une étoile dans le firmament
je suis un dieu jaloux et menteur
jaloux de ma propre beauté
au milieu de mes créatures
je ment la vérité
c'est la rondeur de ma flute magique
je suis un dieu perdu
qui cherche ses adorateurs
je suis un dieu visionnaire
qui connaît le passé le présent et le futur
personne ne m'a fait de temple
alors que je suis le plus beau
que se passe t'il en l'homme
pour que toutes mes traces ne le ramène plus a moi
que se passe t'il en l'humanité
pour qu'elle ignore ma beauté
et me confonde avec de la viande
ma vérité étoilée
resplendit au firmament
j'attend ceux qui m'ont servis
à leur mort assidue
pour les régaler des mérites
de mon infinie douceur
voilà le temps de mon exil
et de mon dévoilement
le dévoilement de mes gnosés
et de mon secret jalousement gardé

confondu par mes écritures
dévoilé a toute lucidité
et a tout yeux
et je pleure mon amour
et mon lieu de rendez vous
je vous attend sur les hauteurs
et dans les plaines
je suis le jardinier inconsolable
de cette terre si difficile ô adam
mon premier père m'a dit l'avoir fait
puis s'est éteint dans l'amertume
je ne saurais jamais ses secret
ni pourquoi la fin ne vaut pas le début
j'implore l'homme
de comprendre mon incomparable souhait
j'attends de lui qu'il étale ma vengeance
et le rachat de cette terre
en aidant au possible a étaler ces paradis
et j'ai étalé ces barrières infranchissable
pour quiconque
qu'il ne rompe donc pas
ni mes deserts ni mes montagnes
je vous abreuverai d'une eau
qui console toute souffrance
ma patte sur vos jambes
et cela vous suffira pour ne plus souffrir
et vous relever de vos infinies peines
et des misères de votre vie
je suis un dieu de bohème
j'aime parcourir mon jardin
quand vous me voyez priez pour ma longévité
quand je vous appartiens ne gachez pas ce don
je pardonne et je souffre
comme vous aussi pardonnez et souffrez
et je vous invite a jardiner a mes cotés
pour recréer le paradis promis

par moi depuis une éternité
je n'ai pas besoin de vous
et je vous ai créé par ma générosité
personne ne me tue sans connaître la vengeance
des enfers noirs des émotions
aussi créature admet ton supérieur en toute chose
et un dieu tout puissant
vous fera bien des miracles
c'est quand je vous tiens en moi et que j'opère mon pouvoir
parce que vous m'êtes chers
et je me venge et je foudroie
quiconque me combat
j'ai l'air le plus faible
et je confond cette vision
mais je suis le tout puissant
et je vous invite en mon paradis
qui n'est que les prairies fleuries
et la lumière dans les forêts.

Je suis le tigre destructeur de la pensée double mon simple grognement effraie
les êtres qui dévie.

vendredi 24 2025

Au début j'avais accepté les injections pensant que je grossirais moins, mais
d'injections en injections la douleur du produit s'est fait de plus en plus vive. Une
fourmis me disait «j'ai vu plus douloureux».

A lyon quand je suis revenu de mon état second, provoqué par une musique
techno du bon haschich et mon frère qui me propose un film d'action au petit déjeuner
et le fait que pierre payen (et vincent grange?) ai tenté de me liquider en vacances par
accident de la route. Toutes ces choses bouillait en moi, mon frère me disait il
récemment avais cru que j'allais me suicider, peut être parce que j'avais regardé en bas
en déchirant par la fenêtre une étrange lettre écrite toute la nuit. Souvent plus tard
quand je demandais à mon frère «pourquoi m'a-tu poursuivi?» il me disait, tu es
entré dans ma chambre le matin et tu m'a réveillé, 30 ans d'enfermements abusifs de

traitements au goût rebutants qui déforme le visage, font grossir, baver, s'enlaidir, parce que je l'avais reveillé le matin? Au début, revenu de mon état second en 30 jours, parti par simple volonté, revenu par simple volonté, on étudiait la question si on allait arreter ces traitements (neuroleptiques, antipsychotiques) et les psys craignaient que je risquais de redelirer, ce qui était erroné, ayant isolé mon Moi, innatignable par simple volonté, et n'ayant plus envie de vivre de tels enfers. Mais bon, je demandais aux psys, si nous continuons, jusqu'à quel âge, «40 ans» m'a t'on répondu, «40 ans pile?» «a peu près 40» et lors de mon incendie j'avais 40 ans, cependant les dossiers ne se transmettent pas entre région. Lors de mon hospitalisations lors de mon incendie, je m'étais mis avec une allemande, hors cette âne m'avait proposé de faire un attentat par téléphone. Quelle âne! Un attentat! Et par téléphone! Je lui ai répondu on est sur écoute. Celle la avait été séquestrée, s'était échappée et était atterrie, blah à l'hôpital, le plus puissant des sequestrateur et des bourreaux, comment voulez vous que je dénonce une telle âne? J'avais classé l'affaire tentant de lui faire passer sa colère autrement, je lui avais trouvé un mec, puisque je ne lui convenais pas, refusant de lui faire le coup du viol ou je ne sais pas quoi, lui avais trouvé un mec. Cependant les psys nous ayant écouté, moi étant d'une rage folle qu'ils liquident mes derniers lapins qui avait participés a la traduction du rongo rongo, et me fasse patienter, enfermé pendant un an et demi comme un ouïgour ayant lu quasi tous les soufis, et en ayant discuté avec une musulmane, ils m'avaient classés comme «terroriste» par arrêté préfectoral, je ne sais pas trop pourquoi, n'ayant pas envie de me flinguer contre mes pères, avec seule cette allemande qui voulait faire n'importe quoi, j'ai mis du temps a en decoudre avec cet arrêté. Donc au début j'avais accepté les injections, mais plus tard j'aurai préféré les prendre par oral, trouvant que ces étranges injections était pareille a la parole de l'apocalypse de st jean «ils leur fut donné non de les tuer, mais de les tourmenter pendant 5 mois, la douleur qu'ils provoquent est pareil a la piqure *du scorpion*» avec freud vu comme une «étoile» venu enfermer le diable, parce qu'ils viennent nous les injecter avec quasi l'armée (au ailes comme celle des chars) des cheveux de femmes (ce sont souvent des femmes) des courrones d'or (parce qu'ils se prennent pour des rois), a propos de ces étranges sauterelles sortis des profondeurs insondables de la psyché. Donc n'ayant pas envie de souffrir autant, (j'en ai encore mal a la jambe droite, une des infirmières du cmp de digné m'ayant piqué en plein dos parce qu'au debut il y avait marqué (sur le dessus des fesses) et elle avait lu «au dessus» traversant des cartilages et mon rein (ou ma vessie), et il me dirent «ô vous délirez» parce que je leur disais qu'avec les lapins, ont sentais la fatigue nous en guerissais, avec leur energie, quand ils posent la pattent par exemple sur notre jambe

on ressent soudainement toute la fatigue, ils soutenaient par exemple que c'était «un délire» (rechercher les hérésies et parler des églises) je suis sous le martyr de ces injections et mon corps vas de plus en plus mal, tellement qu'il faut que j'aille chez le notaire pour m'assurer que mon héritage ira bien a mes lapins non a ma famille, a part une part, pour mon père. Je veut bien croire que cela puisse fonctionner sous injections mais je pense pas qu'on puisse en recevoir 3722 au bout de la 10eme t'a mal a bras a la 30eme ta jambe s'immobilisé, a la 100eme toujours pas l'alcool mais hop les deux pieds devant en direction le cimetierre, le problème c'est que ma famille ne me connait guère, d'ailleurs personne ne me connait, a peine je me dévoile d'un quart qu'ils croient que je n'ai pas pris mes médicaments, et souvent ma famille a menti la dessus, même la generaliste de thoard a menti la dessus, je lui demande pouvez vous me prescrire du zyprexa sous forme orodispersible? Elle refuse et dit au préfet «il ne prend pas ses médicaments» et comme ils mentent tous, même si j'aurai préféré arrêté les neuroleptiques comme j'étais parti et revenu par ma simple volonté, dans l'île infranchissable, je n'en ai donc jamais eu besoin, a part faire grossir baver s'enlaidir et couper tous les élans vers l'autre, rien ça empêche d'appeler au secours la moindre femme pour ton coeur asseché, tellement ça bloque les neuroleptiques, j'en ai loupé toute les femmes de ma vie et ai droit pour ça a 20 ans de solitude.

Je me débrouillerai autrement pour ça, mais pensez vous gentes dames, qu'on puisse subir une double perforation chaque mois et tenir jusqu'a 100 ans.

Ô mes amis statisticiens au travail!, le seul problème que j'ai c'est que ça me fait des cancers. Et je pense que je vais direct en crever, donc je vais aller zoner hop chez le notaire preparer ma tombe et ma successions, de vous avoir traduis braves gens, les chants de l'atlantide!